

2024-4-1  
No.1099 500円

# 思想運動

岸田政権の壊憲政策はどこまで進む 2面  
 沖縄からのレポート 3面  
 政労使の管理者闘打破へ！ 4面  
 国際婦人デー3・9東京集会 6~7面  
 平和のために活動する女性芸術家 9面  
 大西巨人没後10年 10~11面  
 映画時評「沈黙の艦隊」 12面

## 朝鮮の対南政策の転換とわれわれの態度

### 戦争危機に労働者国際主義の実践を！

昨年12月26日から30日に 称を「大韓民国」と表現し、 かけて朝鮮民主主義人民 共和国(以下、朝鮮)で 共和国(以下、朝鮮)で 開催された朝鮮労働党中 央委員会第8期第9回総 会拡大会議と今年1月15 日に開催された最高人民 会議第14期第10回会議に 対南政策の根本的転換 信」によれば、「結語では、 対南閣で根本的な方向転換 をする」とに関する路線が示 判断を下した。

#### 二国家が並存

まず、朝鮮労働党中央委員会 総会を報じた『朝鮮中央通 信』によれば、「結語では、 対南閣で根本的な方向転換 をする」とに関する路線が示 判断を下した。



米韓合同軍事演習反対！朝鮮敵視政策をやめろ！  
 3月5日東アジア市民連帯の主催で米韓合同演習に抗議する行動が米大使館前(写真)と韓国大使館前で行なわれた(関連記事3面)

#### 現実に迫る戦争

員会」や「祖国統一汎民族連 合北側本部」、「民族和解協 会」などの朝鮮側の北南民間 交流団体が解散し、日本の朝 鮮総領事館や韓連連などが参加す る「6・15共同宣言実践海外 側委員会」も3月に入って解 散に至っている。また「わが 民族同士」など朝鮮側に開設 されていた北南交流の複数の ウェブサイトも1月以降接続 できない状態になり、さらに 統一の象徴的存在であった南 北を結ぶ鉄道・京義線の北側 部分の切断や、金正日総書記 によって2001年に建設さ れた平壤市の南方入口にあっ たアーチ形の「祖国統一3大 憲章記念塔」の撤去も指不さ 参加した。

国民相岸田は「国賓」待遇で 米合衆国を訪問し、バイデン と首脳会談を行なう。また同 時期、フィリピン大統領マル コスも訪米し、11日には日米 比三国首脳会談が行なわれる ことも報じられている。昨年 8月に、バイデン・尹錫悦・ 岸田による日米韓3国首脳会 談がキャンフ・デービッドで 行なわれ、日米韓合同軍事演 習をはじめとする対中国・朝 鮮・ロシア包囲の準戦争同盟 構築が決められた。そして今 度は、フィリピンを抱き込ん で対中・朝・露の政治・経 済・軍事包囲網の形成が話し 合われようとしているのだ。

米帝国主義は、みずからが画 策して起こした「ライオン・ク ーデタからつづく東欧のウク ライン戦争と中東イスラエル のパレスチナ・ガザ地区への ジェノサイドにつながる東北 アジアの支配戦略を描いてい る。日米韓や日米比など複数 国による準戦争同盟の構築な らびにソビエトのような「朝鮮 国連軍」の蘇生をつづけてア ジア版NATO体制を築き上 げ、この間連携を強める中、 朝・露への包囲網形成を画策 しているのだ。

こうしたなか、切迫する戦 争危機に、労働者階級を勇 躍に導く。金正恩総書記は 先の朝鮮労働党中央委員会総 会の壇上から「朝鮮半島地域 の危険な安全保障環境を時々刻々 激化させ、敵対勢力が横行し ている対決的な軍事行為を綿 密に注目してみれば、「戦争」 という言葉はすでにわれわれ に抽象的な概念ではなく、現 実的な実体として迫ってい る」と、党員たちに強調して 訴えた。

われわれの態度

こつした朝鮮半島をめぐる情 勢のなかで行なわれた今回の 朝鮮による電撃的な対南政策 の転換という措置に、在日韓 国民主義の朝鮮侵略策の本質を いて「戦争を止めよう」との スローガンのもと街頭デモン ストレーションを行ない、道 行く人びとにロシア・ウクラ イン戦争、パレスチナ・ガザ 地区のジェノサイド、米韓合 同軍事演習の中止を訴えた (関連記事6・7面10頁付録)。

先の高人民会議における施 政演説において、金正恩総務 委員長は出席した代議員たち に「反帝・自主は正義、真理 であり、尊厳と主権、平和と 安全はこの道のみしつかり 守られる」と強調したうえで、《社会主義国との関係発 展を優先課題にして双務的・ 多角的協力をよりいっそう強 化し、国際的規模での反帝共 同行動、共同闘争を果敢に展 開し、自主正義を志向する 全ての国、民族と思想と体制 の差を超越して団結し、協力 して、国の対外関係領域をい つも拡大するための活動で 新たな進展を遂げなければなら ない」と呼びかけた。われ 々はこれを、ソ連邦の倒壊 から30余年にわたる苦難の闘 いをへて宣言された「革命の 三大潮流」復活にむけての社 会主義朝鮮から発せられた意 志表示であると受け止める。

その朝鮮側の呼びかけに連な り、われわれも帝国主義日本 の地において社会主義をめざ し、自国の支配階級と闘つこ とをこつして朝鮮半島と東北 アジア、ひいては世界の平和 に寄与する、この労働者国際 主義の精神で、日米韓帝国主 義の輩がもつとも嫌う中、 朝・韓・露の労働者階級との 団結をかちとるために奮闘し よう！

社会主義にむけた運動の弁証 法において、朝鮮南北間のあ り方は、われわれもその一翼 を担う互いの闘いのなかか ら、より高次の姿を現わして くることを確信する。

われわれの態度

こつした朝鮮半島をめぐる情 勢のなかで行なわれた今回の 朝鮮による電撃的な対南政策 の転換という措置に、在日韓 国民主義の朝鮮侵略策の本質を いて「戦争を止めよう」との スローガンのもと街頭デモン ストレーションを行ない、道 行く人びとにロシア・ウクラ イン戦争、パレスチナ・ガザ 地区のジェノサイド、米韓合 同軍事演習の中止を訴えた (関連記事6・7面10頁付録)。

先の高人民会議における施 政演説において、金正恩総務 委員長は出席した代議員たち に「反帝・自主は正義、真理 であり、尊厳と主権、平和と 安全はこの道のみしつかり 守られる」と強調したうえで、《社会主義国との関係発 展を優先課題にして双務的・ 多角的協力をよりいっそう強 化し、国際的規模での反帝共 同行動、共同闘争を果敢に展 開し、自主正義を志向する 全ての国、民族と思想と体制 の差を超越して団結し、協力 して、国の対外関係領域をい つも拡大するための活動で 新たな進展を遂げなければなら ない」と呼びかけた。われ 々はこれを、ソ連邦の倒壊 から30余年にわたる苦難の闘 いをへて宣言された「革命の 三大潮流」復活にむけての社 会主義朝鮮から発せられた意 志表示であると受け止める。

その朝鮮側の呼びかけに連な り、われわれも帝国主義日本 の地において社会主義をめざ し、自国の支配階級と闘つこ とをこつして朝鮮半島と東北 アジア、ひいては世界の平和 に寄与する、この労働者国際 主義の精神で、日米韓帝国主 義の輩がもつとも嫌う中、 朝・韓・露の労働者階級との 団結をかちとるために奮闘し よう！

社会主義にむけた運動の弁証 法において、朝鮮南北間のあ り方は、われわれもその一翼 を担う互いの闘いのなかか ら、より高次の姿を現わして くることを確信する。

【土松典】